Ingreso de don Gonzalo Sánchez de Lozada y de Doña Ximena de Sánchez de Lozada en la Imperial Orden Hispánica de Carlos V



El 3 de Junio de 1997 ingresaron don Gonzalo Sánchez de Lozada y de Doña Ximena de Sánchez de Lozada en la Imperial Orden Hispánica de Carlos V, la entrega de las insignias y diplomas se hizo en la residencia en la Paz de los esposos Sánchez deLozada. Estaban presentes unos 30 familiares y amigos personales de los esposos. En el acto estuvo también nuestro gran amigo Don Roberto Nielsen Reyes, Caballero Gran Placa de la Orden, el cual asisitió durante la entrega de insignias.



Don Roberto Nielsen Reyes, Don Gonzalo Sanchez de Lozada, Doña Ximena de Sanchez de Lozada y Don Knut Jan Canrobert Hartzell.











Con una copa de champaña se les felicitó a los esposos Sánchez de Lozada por su ingreso en la Imperial Orden Hispánica de Carlos V. En un pequeño discurso después del brindis Don Gonzalo expresó su agradecimiento a nuestro Gran Maestre Don Enrique de Borbón por los Honores recibidos ese día.

Después los esposos ofrecieron un almuerzo a las personas presentes.